

Treppchenplatz für Bernd und Verena beim Hauptgruppen-Meeting

Beim letzten Turnier dieses Jahres im Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ gab es noch einmal Latein- und Standardturniere für die Hauptgruppen D- und C-Klassen. Die Startfelder waren z.T. zwar klein, das tat jedoch der guten Stimmung im gut besetzten Tanzsportzentrum keinen Abbruch. Die Zuschauer erlebten einen interessanten Turniertag, der auch ein Residenz-Paar auf dem Treppchen sah.

In der Hauptgruppe C-Standard erreichten **Bernd Forge und Verena Schneider** von 9 Paaren den dritten Platz und konnten neben einigen Punkten auch die Bilanz der Platzierungen erhöhen. Die positive Entwicklung des Tanzduos in den letzten Wochen setzte sich damit auch bei diesem Turnier fort.

Die Turniersieger der einzelnen Klassen kamen aus Bochum, Rheine und Kassel. Bereits im Januar können die nächsten Hauptgruppenturniere in der Residenz Münster besucht werden.

24.11.09
Elisabeth Striegan-Böhm